

# Le Wind Band au Kiosque à musiques



**WBN** Comme ici peu après sa création pour Expo.02, le Wind Band rassemble les musiciens neuchâtelais autour de projets comme celui du Kiosque à musiques de samedi.

(ARCHIVES DAVID MARCHON)

Le Kiosque à musiques de RSR La Première, animé par Jean-Marc Richard, sera samedi à La Chaux-du-Milieu. Il donne carte blanche au Wind Band neuchâtelais (WBN), une soixantaine de souffleurs de tout le canton issus du Conservatoire, des fanfares et des orchestres de la région.

Le WBN, dirigé par le Chaulier Martial Rosselet et présidé par Jean-Marc Paroz, s'associe cette fois-ci à une pléiade de solistes pour sortir des sentiers battus et présenter des partitions originales. Il retrouvera ainsi la voix de Florence Chitacumbi, accompagnera le

chant classique de Leana Durney, ainsi que l'accordéon de Cédric Liardet. Parmi les invités du band, on compte aussi l'école primaire de La Chaux-du-Milieu, le quatuor de cors des Alpes Dacor, le P'tit Chœur de La Chaux-du-Milieu et l'orchestre à cordes La Stravaganza.

Après le Kiosque, le Wind Band donnera encore un concert apéritif à 12h45. Dès 14h, il y aura animation champêtre. Cantine, entrée libre. Tout le monde est bienvenu.

---

Salle polyvalente de La Chaux-du-Milieu, sur les ondes de la RSR1 samedi de 11h aux infos de 12h30